



## Auf der Suche nach IT-Talenten

*Meet the challenge – unter diesem Motto lädt KNAPP am 6. März 2015 erneut zum KNAPP Coding Contest in die Konzern- und Entwicklungszentrale nach Hart bei Graz ein. Jedes Jahr stellt KNAPP Schüler und Studenten vor eine Aufgabe aus der Praxis und begibt sich so auf Talentsuche. Als Spezialist für Lagerautomation und Lagerlogistik-Software zählt KNAPP mit weltweit 2.500 Mitarbeitern – davon mehr als 600 im Bereich Software – zu den größten IT-Arbeitgebern in der Steiermark.*

### **Wissen praktisch anwenden**

Es gibt viele Gründe beim KNAPP Coding Contest teilzunehmen: Zunächst lockt das Preisgeld von 1.500 Euro für den Ersten, 1.250 Euro für den Zweiten und 1.000 Euro für den Drittplatzierten. Ausgezeichnet wird auch die Ausbildungsstätte mit den besten Teilnehmern. Aber schlussendlich gewinnt jeder Teilnehmer: neue Erfahrungen, ein gestärktes Selbstbewusstsein und gute Kontakte. Wer sich mit anderen messen will und sein Wissen auch praktisch unter Beweis stellen möchte, ist beim KNAPP Coding Contest genau richtig. Plug & Win: In rund zwei Stunden tüfteln die Teilnehmer wahlweise in den Programmiersprachen C# oder Java an der Aufgabe, die sich aus dem logistischen Umfeld von KNAPP ergibt. Danach steht der Sieger fest und wird vor Ort gekürt.

### **Neue Kontakte knüpfen**

Ein weiterer Grund sich den Wettbewerb in den Kalender einzutragen ist der Erfahrungsaustausch. Beim Chill-out mit einer Beer & Burger-Bar können die Köpfe der Teilnehmer ausrauchen. Wer möchte kann mit Software-Experten von KNAPP über die Aufgabe fachsimpeln oder sich bei Karrierepfad-Stationen über verschiedene Berufsfelder, Ferialjobs, Maturaprojekte und Diplomarbeiten informieren. „Über die letzten Jahre haben wir durch den Wettbewerb einige Projektarbeiten und Ferialjobs vergeben und halten zu vielen Teilnehmern guten Kontakt. Im Softwarebereich gibt es vielfältige Karrieren von der Planung über die Entwicklung bis zur Inbetriebnahme. Herausforderungen sind vorprogrammiert“, weiß Ingo Spörk, Personalleiter bei KNAPP.

### **Startplatz frühzeitig sichern**

Teilnehmen kann jeder ab 16 Jahren. Die Teilnehmeranzahl ist jedoch begrenzt, daher sollten sich Interessierte möglichst rasch unter [www.coding-contest.at](http://www.coding-contest.at) anmelden.

Anmeldeschluss ist der 22. Februar 2015.

### **Über KNAPP:**

Die KNAPP AG ist ein international tätiges Unternehmen auf dem Gebiet der Lagerautomation und Lagerlogistik-Software. Über 1.600 aktive Systeme in mehr als 60 Ländern machen KiSoft – KNAPP integrated Software – zu einer der führenden Softwarelösungen.

Gegründet 1952, beschäftigt KNAPP heute über 2.500 Mitarbeiter, davon mehr als 600 im Bereich Software und zählt somit zu den größten steirischen IT-Arbeitgebern. KNAPP ist mit 19 Niederlassungen und 13 Repräsentanzen in Europa, Süd- und Nordamerika sowie Asien, Süd-afrika und Australien vertreten. Software Experten befinden sich in allen Niederlassungen, wobei sich die Softwareentwicklung auf die Standorte Graz, Leoben, Bielefeld (Deutschland) und Åstorp (Schweden) konzentriert. KNAPP bietet als Arbeitgeber hervorragende Entwicklungsmöglichkeiten hinsichtlich Fach- und Führungskarrieren sowie weltweit interessante Auslandstätigkeiten und umfassende Sozialleistungen, wie beispielsweise eine eigene Ausbildung- und Weiterbildungsakademie, Gesundheits- und Vitalprogramme,



betriebliche Kinderbetreuung, ein eigenes Werksrestaurant mit abwechslungsreichen Menüs und vieles mehr.

**Kontakt für Rückfragen:**

KNAPP AG

Christine Enterpfarrer (Presse & PR)

Tel. +43 316 495 4111

presse@knapp.com

---